

## Wir brauchen Schatten, Ihre Spende für Kinder und Natur!!!

Liebe Eltern, Großeltern, Anwohner,  
Naturfreunde, ...

lange haben wir überlegt, wie wir die Kinder des AWO Kinderhauses Augustenfeld vor gefährlicher Sonneneinstrahlung in unserem Garten schützen können. Unsere großen Sonnenschirme haben sich leider nie als lange haltbar erwiesen, deshalb wurde fachkundiger Rat hinzugezogen und entschieden, auf natürlichen, verlässlichen Schatten zurückzugreifen:

### BÄUME

Damit wir die effektivsten Schattenspendler pflanzen können und unseren mittlerweile von Baustellen umringten Garten nachhaltiger und grüner gestalten können, sind wir auf Ihre Unterstützung angewiesen und möchten hiermit einen großen Spendenaufruf starten!  
Mit Ihrer Spende auf das Konto

<https://www.awo-dachau.de/engagieren/online-spenden/>

danken Ihnen nicht nur die Kinder und das Team vom AWO Kinderhaus Augustenfeld ganz herzlich, Sie haben auch einen wertvollen Beitrag zum Erhalt der Natur in der neuen Augustenfelder Mitte geleistet!!!



Unser Garten im momentanen Zustand ☹️



So soll es werden! 😊



Dein Einsatz für Kinder und Natur.  
Spende jetzt!



<https://www.awo-dachau.de/engagieren/online-spenden/>

